



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Ops Pekat Polsek Losarang Sasar Minuman Keras, Narkoba, dan Lainnya

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Jul 25, 2023 - 02:40



Ops Pekat Polsek Losarang Sasar Minuman Keras, Narkoba, dan Lainnya

Indramayu- Polsek Losarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan Operasi Penyakit Masyarakat (PEKAT) dengan fokus utama pada upaya penanggulangan peredaran Minuman Keras (MIRAS) dan Narkoba, serta berbagai tindakan pelanggaran hukum lainnya. Senin (24/07/2023) malam.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga masyarakat di wilayah Kecamatan Losarang, Kabupaten Indramayu.

Operasi yang digelar oleh kepolisian ini dipimpin oleh Kapolsek Losarang, KOMPOL H. Sunardi, yang didukung oleh jajaran anggota.

Dalam pelaksanaannya, operasi ini berlangsung secara menyeluruh dengan menyasar beberapa lokasi strategis yang seringkali menjadi sarang peredaran minuman keras dan narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang KOMPOL H. Sunardi dalam keterangan kepada media menyatakan, Operasi Penyakit Masyarakat ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Losarang Polres Indramayu untuk memberantas peredaran Minuman Keras dan Narkoba yang merusak generasi muda dan merugikan masyarakat secara luas.

Selain itu, kami juga menyasar tindakan pelanggaran hukum lainnya yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Dalam operasi yang berlangsung selama ini, polisi berhasil mengamankan sejumlah botol minuman keras.

"Tindakan tegas terhadap peredaran Minuman Keras dan Narkoba adalah bagian dari tanggung jawab kami sebagai aparat penegak hukum. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, serta menindak tegas pelaku-pelaku kejahatan," tambah KOMPOL H. Sunardi.

Operasi ini juga mengedepankan pendekatan yang humanis dan berbasis pada hukum serta hak asasi manusia. Kami memastikan setiap tindakan penegakan hukum dilakukan dengan profesionalisme dan menghormati hak setiap individu yang terlibat.

KOMPOL H. Sunardi juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba dan minuman keras.

"Dukungan serta partisipasi dari masyarakat diharapkan dapat membantu pihak kepolisian dalam memberantas berbagai penyakit masyarakat," Ujar KOMPOL H. Sunardi, Selasa (25/07/2023).